

EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Desarrollo Humano

Los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas

Los científicos del desarrollo examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez, así como las características que se mantienen bastante estables

El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener un efecto notable en la vida humana, ya que los resultados de sus investigaciones encuentran aplicaciones directas en la crianza, educación, salud y políticas sociales

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital

los Estudios de Stanford sobre Niños Dotados (que dieron seguimiento hasta la vejez al desarrollo de personas señaladas en la niñez como muy inteligentes)

los Estudios de Berkeley sobre Crecimiento y Orientación, y el Estudio de Oakland del Crecimiento (adolescente), nos han proporcionado mucha información sobre el desarrollo de largo plazo

EL DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

Cuando el campo del desarrollo humano se instituyó como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención

Con tecnología digital y computadoras, los investigadores examinan las expresiones faciales de lactantes en busca de signos primarios de emociones y analizan como se comunican las madres con los bebés

El estudio del desarrollo humano ha sido interdisciplinario. Basándose en una amplia gama de disciplinas: psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencias de la familia

comprender la adquisición del lenguaje sirve para intervenir en el desarrollo; por ejemplo, para dar a un niño terapia de lenguaje

EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Desarrollo Humano

El concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano

Originalmente el IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos

El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener un efecto notable en la vida humana, ya que los resultados de sus investigaciones encuentran aplicaciones directas en la crianza, educación, salud y políticas sociales

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social, Asch (1.952] fue pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas

Los estudios de Asch (1.952] abrieron dos líneas de investigación: la investigación que integra la información en una impresión coherente, llamadas modelos de integración de la información

y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes", consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

EXISTENCIA, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

Los individuos no tienen existencia, sino que más bien son su existencia. La existencia, dice Jaspers, no es un concepto, sino un índice que señala un más allá por relación a toda objetividad

La existencia es un sujeto tan inasimilablemente singular e irrepetible que únicamente entra en relación consigo misma

La existencia del hombre es, por tanto, ahiesencia, es decir, Sein Das (Dassein). La ahiesencia, al emerger sobre el tablero del no ser, es todo lo que el hombre es. El ser del

BIBLIOGRAFIA:

- **DESARROLLO DE LIDERAZGO, NATIONAL MINORITY AIDS COUNCIL; ENLACE:
HTTPS://TARGETHIV.ORG/SITES/DEFAULT/FILES/FILE-UPLOAD/RESOURCES/DESARROLLO-DE-LIDERAZGO.PDF**
- **EROTISMO Y SEXUALIDAD ; PUBLICADO EN 2013: PDF
ENLACE:HTTP://BIBLIOTECA.CLACSO.EDU.AR/GSDL/COLLECT/AR/ARO10/INDEX/ASSOC/D10142.DIR/SCHA UFLER.**
- **HERRERA GARNICA, GLORIA REBECA DE FÁTIMA: 2013 .DESARROLLO HUMANO: PEARSON,**
- **HUERTA PÉREZ, ISIDRO: 2011. CIMIENTOS PARA EL DESARROLLO PERSONAL;**
- **SACASA, MARÍA DEL CARMEN; ,2012. PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO MÉXICO: PNUD**
- **SUAREZ PÉREZ, CLAUDIA ANGELINA: DESARROLLO HUMANO 3. 2011.LA ADOLESCENCIA: TRILLAS**